



Gwénaëlle OLLIER

Cuigny – La Cochère – 61310 GOUFFERN EN AUGE

Eleveuse
Inséminatrice équin depuis 23 ans

Candidate au Collège Eleveurs
Comité Régional de Basse Normandie

Mesdames, Messieurs, chers Eleveurs,

Confrontée au quotidien aux difficultés des « petits éleveurs » à faire valoriser leurs poulains, il est temps de réformer l'institution hippique pour valoriser au mieux le travail de chacun.

De nombreuses décisions doivent être prises, et notamment :

- La valorisation et la longévité de nos chevaux
- Le respect des parieurs et de l'animal (dopage)
- Dynamiser, préserver nos courses et notre race du trotteur français
- L'augmentation des allocations et primes à l'éleveur en réduisant les coûts de fonctionnement des Sociétés Mères et du PMU

Il me semble important de prendre en compte les idées et paroles de tous les acteurs de notre Filière pour faire évoluer la gouvernance de l'institution hippique et permettre une transparence et une plus grande accessibilité pour chacun.

Salariée depuis 25 ans au haras de Fligny, passionnée de courses et en particulier de l'élevage, je ressens aujourd'hui le devoir de m'engager dans le cadre du scrutin uninominal, et à titre personnel, au sein de la SETF, au collège des Eleveurs, au comité de la région de Basse Normandie.

Si vous m'accordez votre confiance, je soutiendrai également les projets de réformes portés par Caroline SIONNEAU, candidate à la présidence de la SETF et le mouvement USCH qu'elle incarne.

Tous ensemble, nous devons prendre les bonnes décisions pour assurer à notre passion commune, un avenir plus serein.

Vous pourrez compter sur mon engagement à préserver ce qui nous est cher, nos chevaux et notre Filière.

Gwénaëlle OLLIER